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る。⑵クラブのために適切な宣伝を行う方策を考案
し、これを実施するものとする。
　今まで当佐沼クラブの広報委員は、書く広報として
毎週会報を発行しており特別な活動はしておりませ
ん。しかし、ホームページをよくチェックしておりま
す。今日のフォーラムは、手続要覧、ロータリー入
門、ロータリー情報マニュアルより引用しております
ので、お持ちの会員はご参照下さい。
　広報とクラブ・プロジェクト
　いずれのＲＣも毎年主要な社会奉仕活動を一つ提唱
することが望まれる。成功裏に完了した奉仕プロジェ
クトは、ロータリーに対する一般の人々の認識、理解
を普及徹底させるのに非情に効果的な方法の一つと考
えられている。したがって、見事に遂行されたプロ
ジェクトについてこれを一般の人々に広く知らせる活
動はロータリー広報にとって不可欠である。（要覧）
　今年のＲＩのテーマとして「奉仕を通じて平和を」
が掲げられています。当クラブでは会長指針や年間計
画に取り入れてあると思いますので、広報として非常
に役立っています。効果的な広報活動は、まず広報は
新聞、放送等のマスコミの力を借り、記者諸君との交
流、懇談会を持ったり、例会に招待したり、地域メ
ディア関係者の入会をすすめること。（菅野幸一郎会
員に意見を発表していただく）
　ロータリー活動を分かりやすい文章で新聞社等にＦ
ＡＸで送ることも考えております。広報になる材料と
して、他の委員会との連携がとても重要です。
1．クラブ奉仕関係：めぼしいプログラムのある時の
例会公開、各種行事は広報の材料として使えます。
2 ．職業奉仕：優良従業表彰、四つのテスト下敷配
布、事業所訪問等に一般市民も参加していただく。
3．社会奉仕：かくれた善行者の表彰、施設訪問、ク
リーンキャンペーン参加等も広報の１つの材料となる。
4 ．新世代委員会：インターアクト、ローターアク
ト、ライラの活動状態を報告する。当クラブは間もなく
50周年を迎えますので、インターアクトの創設を考え
てはどうか。模範的な青少年、ボランティアの表彰。
5．国際奉仕：青少年長期、短期交換留学生の、財団
活動は最大の材料としてよろこばれます。奨学生の募
集、ポールハリスフェローの紹介、米山記念奨学会、
姉妹クラブ、世界社会奉仕、3Ｈプログラムの活動等。
　情報収集の方法として、作文、活動写真、記念写真
等、担当者を決めて、分かりやすい文章で地域の人々
にロータリーを知ってもらう工夫をしていったらと思
います。
　－以下、紙面の都合上、ホームページの活用等話
されましたが、割愛させていただきます。

・ガバナー事務所より
　　国際ロータリー年次大会開催によせて
・ガバナーエレクト事務所より
　　2013年度地区協議会の案内
　　日　時　 3月31日㈰　10：30～
　　場　所　仙台国際センター
　　登録料　8,000円
・寒川ＲＣより
　　創立40周年記念誌刊行に伴う寄稿文の依頼
・栗駒ＲＣより　2012－2013年度活動計画書が届く
・本日、例会終了後理事会を開催します。

・社会奉仕委員会（小野寺伸浩委員長）
　 3月20日㈬、第52回伊豆沼・内沼クリーンキャンペー
ンが開催されます。多くのご参加をお願いします。詳
細は、リーフレット、先週の週報をご覧下さい。
・親睦活動委員会（高橋利光委員長）
　お花見移動例会のお知らせ
　 4月13日㈯～14日㈰、場所を移動し 1泊でお花見例
会を開催致します。余目ＲＣと友好クラブ調印式を執
り行います（余目ＲＣから14名の参加予定）ので、多
くの参加をお待ちしています。（詳細は後程）

　　及川昭宏会員　髙田次雄会員　森田一史会員
　　伊藤俊郎会員

◎壮行式　訪台 3月14日㈭～ 3月17日㈰
　西門ＲＣ訪問参加者（ 7名）
　　遠藤光則会長　猪股育夫幹事　伊藤俊郎会員
　　氏家良典会員　高橋義文会員　岩渕正彦会員
　　森田一史会員
・猪股育夫幹事のあいさつ
　今年で 2年連続して訪台致します。佐沼にいると海
外の様子が分からなかったのですが、佐沼クラブが行
きますと大変歓迎されるということが分かりました。
やはり日本の国からは 1回は飛び出してみるものだと
感じました。まだ訪台されていない会員は、来年是非
一緒に行ってほしいと思います。台北西門ＲＣさん
は、創立36年ということで、会長はじめ我々が佐沼ク
ラブを代表してお祝いして参ります。

・広報委員会（高橋義文委員長）
　テーマ「ロータリーを知り、
　　　　　　　　ロータリーを知ってもらう」
　広報委員会の任務は、⑴広く一般世間にロータ
リー、その歴史、綱領及び規模に関する情報を提供す

幹事報告 猪股育夫幹事

各委員会報告

フォーラム

誕 生 祝 （ 3月に誕生日を迎えられる会員）

３月に誕生日を迎えられる会員

訪台の会員へ姉妹クラブ委員長からクラブからの餞別を
代表して遠藤会長に贈られました
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・本日の出席率　88.7％
・前回確定出席率　86.79％

・遠藤光則会長　 3月誕生を迎えられる会員の皆さん
おめでとうございます。本日のスピーチ、代打高
橋義文広報委員長のフォーラムに期待致します。

・菅野幸一郎会員　家内の誕生日に、きれいなお花を
頂戴し、遠藤光則会長に宜しくと話しておりまし
た。

・村上武彦会員　 3月生まれの誕生を祝して。
・佐々木源悦会員　 3月誕生日の皆様おめでとうござ
います。高橋義文会員のフォーラムに期待します。

・高橋義文会員　久し振りのスピーチで緊張していま
す。是非ご清聴をお願い致します。よろしく。

・猪股育夫幹事　のびのびになっておりましたが、高
橋義文会員のフォーラム、宜しくお願いします。
スケジュール変更に協力いただき感謝致します。
来週は遠藤光則会長のお伴で台北西門ＲＣさんに
行って来ます。

・鈴木彦太会員　本日の広報委員長高橋義文会員によ
るフォーラムを楽しみにご期待を致します。

・布施孝之会員　台北西門ＲＣ訪問の皆さんの壮途を
祝して、広報委員会のフォーラムご苦労様です。

・飯塚仁哉会員　ホワイトは南国特有の明るさで、今
日のフォーラムも華やいだ雰囲気でしょう。　

・及川勝永会員以下　本日の広報委員会のフォーラム
に期待して。
佐々木崇会員　氏家良典会員　髙田次雄会員
山田直志会員　佐竹孝行会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　高橋利光会員　小野寺伸浩会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　高橋久寿会員
佐藤早智子会員
　以上、ありがとうございました。

　やっと春の暖かさを感じるようになりました。しか
し、今年は大変寒い冬であったのかなと感じました。
3月に入りましても 2日、 3日あたりは北海道はじめ
東北日本海側は大雪に見舞われ、秋田新幹線が低速20
㎞で走行し脱線したり、北海道では雪に慣れていると
は言え、 8人が暴風雪で亡くなられました。民家まで
あと200～300ｍという程近い所での事故でしたが、あ
まり聞いたことのないホワイトアウト現象で、全く視
界がなくそれに遭遇すると上も下も分からなくなる程
ひどい状況になるということです。今年は 5ｍ以上の
積雪があり雪国の方々はまだまだ冬の厳しさと闘って
おられるのではないかと思いました。
　早いもので、あの忌まわしい東日本大震災から2年
目を迎えようとしています。阪神淡路大震災の復旧復
興は、目に見えて早かったのですが、この地域、特に
沿岸部はまだです。早い復興を期待したいものであり
ます。 2年前の 3月20日頃、新聞にその時の状況を投
稿された方がありましたので、それを紹介したいと思
います。
　春の彼岸というのに雪が積りなんという寒さだろ
う。地と海の残酷に追討ちをかける天の非情、更に原
発放射能の恐怖、惨めすぎる運命を恨む日が続く、と
記されていました。全く、あの時を思うと毎日が仕事
が手につかず、ただただ唖然とした日々を過ごしてい
たことを思い出されます。ほんとうに忘れることの出
来ない非情な出来事でした。特に被災した沿岸部、福
島原発近隣の方々は今でも辛い思いをしながら日々を
送られているのではないかと思います。 1日も早く普
通の生活に戻れますようお祈りをしたいものです。
　 3月14日から17日まで、台北西門ＲＣの創立36周年
記念式典に 7名で行って参ります。佐沼クラブの50周
年も十分にＰＲして参りたいと思います。
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